



## José Ramón Cossío da su discurso a favor del INE

Durante la marcha a favor del INE del 26 de febrero, distintos personajes se pronunciaron a favor del INE, entre ellos estaba José Ramón Cossío, ministro en retiro, quien se pronunció con las siguientes palabras: “Delegamos parte de nuestro poder soberano en representantes electos periódicamente, si estos procesos electorales no se realizan debidamente, una persona puede asumir, puede creer que su proyecto de gobierno puede sernos impuesto sin importar lo que pensemos. El Gobierno y sus legisladores generaron un mero eufemismo con las mismas intenciones aprobado de mala manera, los propios legisladores del Gobierno identificaron múltiples violaciones a los procesos legislativos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFd5PXTtVBEAO5M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213217&parId=75F18D3264FEE48F%213216&o=OneUp>